



De izquierda a derecha, Juan Ignacio Larraz, Carmen Moriyón, Enrique Pérez y José Antonio Galdón.

## Moriyón, máster en Ingeniería

La Alcaldesa defiende la industria asturiana al ser investida socia de honor de la Unión de Ingenieros Técnicos Industriales

R.V.  
“Sus extraordinarios méritos profesionales, así como los desvelos y apoyos a nuestro colectivo” fueron el argumento de la Unión de Asociaciones de Ingenieros Técnicos Industriales y Graduados en Ingeniería de la rama industrial de España (UAI-TIE) para nombrar socia de honor a Carmen Moriyón. La alcaldesa de Gijón les devolvía ayer el cumplido al recibir su premio en Madrid reivindicando que son un sector profesional muy importante para nuestro país y para Asturias” y recordando, como guiño personal, que su equipo municipi-

pal está lleno de ingenieros “con los que no me llevo nada mal, a pesar de la fama que os cuelgan de ser gente de pensamiento demasiado cuadrado”. Moriyón tuvo un agradecimiento especial para Enrique Pérez, decano del colegio asturiano.

La alcaldesa, y candidata de Foro a la presidencia del Principado, aprovechó su discurso para reflexionar sobre la situación de la industria asturiana y denunciar que “nuestra industria está amenazada” por problemas estructurales pero también por “políticas que se limitan a parchear y dar titulares pero nunca

soluciones sensatas”. Abogó Moriyón por invertir en “nuestro talento, en nuestra gente” pero también por garantizar una fiscalidad que haga competitivas a las empresas asturianas y por garantizarles conexiones áreas y ferroviarias.

Y un mensaje final a compartir con sus nuevos compañeros: “En momentos tan difíciles como los actuales, tenemos que implicarnos todos en la búsqueda de soluciones a los muchísimos retos y en el frente social que debemos construir para ese desafío, los ingenieros y las ingenieras ocupáis un lugar fundamental”.